

En Punta Arenas

Chapuzón Kids 2026 entrega kits a los pequeños valientes

Con gran entusiasmo comenzó la entrega de kits para los mil niños inscritos en la tercera versión del Chapuzal Kids, actividad organizada por la Municipalidad de Punta Arenas y apoyada por la empresa Blumar.

La jefa de tienda de Mercado Blumar, Trinidad Amézaga, subrayó la importancia de esta iniciativa:

“Por tercer año consecutivo estamos aquí apoyando esta linda actividad. Este año ya tenemos 1.000 inscritos y a cada uno Blumar les entregará un kit que consiste en un morral, una mochila y una polera, disponible en distintas tallas, para que todos los niños vengan uniformados mañana a la gran fiesta del Chapuzal Kids”.

La entrega se realiza en la costanera, donde los adultos responsables deben presentar el código QR generado al momento de la inscripción. Además, Blumar dispondrá de un toldo con sorpresas y colaciones

para los pequeños que se atrevan a lanzarse al agua.

El encargado de Eventos Municipales, Javier Biskupovic, detalló la logística:

“Hoy (ayer) comenzamos con la entrega de kits y mañana (hoy) seguiremos entre las 11:00 y las 13:00 horas. Desde las 14:00 se dará inicio a la actividad con música en vivo y a las 14:45 será el ingreso a la playa”. (

Los cortes de calle están programados entre las 13:00 y las 18:00 horas, afectando la costanera entre Avenida Colón y Calle Paraguaya, por lo que se recomienda a las familias llegar con anticipación y estacionar en sectores cercanos. Asimismo, se aconseja que los niños lleven calzado adecuado para ingresar a la playa, la cual fue sometida a un operativo de limpieza.



[VER DOCUMENTO](#)